



- English version below -

DATENSCHUTZHINWEISE

BACHELOR INFOTAG

Datenschutz ist uns ein besonderes Anliegen. Wir verarbeiten Ihre personenbezogenen Daten (im Folgenden „Daten“) gemäß den gesetzlichen Vorgaben und möchten dies in transparenter Weise gestalten. Daher möchten wir Ihnen mit den folgenden Datenschutzhinweisen kurz erläutern, welche Daten wir verarbeiten, und zu welchen Zwecken und auf welcher Rechtsgrundlage dies erfolgt. Zudem erhalten Sie Auskunft über Ansprechpartner sowie Ihre Rechte in Zusammenhang mit der Datenverarbeitung.

Name und Kontaktdaten des Verantwortlichen:

Leuphana Universität Lüneburg
vertreten durch den Präsidenten
Universitätsallee 1
21335 Lüneburg

Kontaktinformationen des Datenschutzbeauftragten:

Leuphana Universität Lüneburg
- Datenschutzbeauftragter -
Universitätsallee 1
21335 Lüneburg

E-Mail: dsb@leuphana.de

ZWECKE UND RECHTSGRUNDLAGEN DER DATENVERARBEITUNG:

1) Organisation der Veranstaltung

Wir nutzen Ihre Kontaktdaten (vollständiger Name, E-Mail-Adresse und Staatsangehörigkeit) im Rahmen folgender Tätigkeiten: Organisation und Anmeldung sowie bedarfsgerechte Gestaltung und Durchführung der Veranstaltung. Wir verwenden Ihre Daten im Rahmen der Anmeldung und Organisation zum Bachelor Infotag an der Leuphana Universität Lüneburg mit Hilfe der Event-Software *eveno*. Diese Datenverarbeitungen erfolgen zu dem Zweck, Studieninteressierte über das Studium und die Angebote der Leuphana Universität zu informieren.

Die Datenverarbeitung ist für die Erfüllung dieser Aufgaben erforderlich. Die Rechtsgrundlage für diese Verarbeitung ist § 3 S. 1 Nr. 1 Niedersächsisches Datenschutzgesetz (NDSG), Art. 6 Abs. 1 S. 1 Buchstabe e, Abs. 2 und 3 Datenschutzgrundverordnung (DSGVO) i.V.m. § 3 Abs. 1 Nr. 10 Niedersächsisches Hochschulgesetz (NHG).

2) Anmeldung Online-Formular *eveno*

Für die Durchführung des Anmeldeverfahrens zur Veranstaltung und die bedarfsgerechte Einteilung der Teilnehmenden in Gruppen über die Event-Software *eveno* nutzen wir Ihren vollständigen Namen und Ihre E-Mail-Adresse zur Kontaktaufnahme.



Sobald Sie unser Anmeldeformular der Event-Software *eveeno* besuchen, speichert die Software von Ihnen sogenannte Log-Files. Darin werden Ihre IP-Adresse, das Datum und die Uhrzeit des Seitenzugriffs, die aufgerufene URL, die URL, die Sie zuletzt besucht haben (Referrer-URL), der von Ihnen verwendete Browser und dessen Version, der Internet-Service-Provider des zugreifenden Systems, sowie die Version des von Ihnen genutzten Betriebssystems festgehalten. Die Verarbeitung dient der abgesicherten Bereitstellung eines Online-Anmeldeformulars. Die Event-Software verwendet außerdem Cookies. Durch den Einsatz von Cookies können den Nutzenden dieser Internetseite nutzerfreundlichere Services bereitgestellt werden, die ohne die Cookie-Setzung nicht möglich wären. Cookies enthalten eine sogenannte Cookie-ID. Eine Cookie-ID ist eine eindeutige Kennung des Cookies. Sie besteht aus einer Zeichenfolge, durch welche Webseiten und Server dem konkreten Internetbrowser zugeordnet werden können, in dem das Cookie gespeichert wurde. Dies ermöglicht es den besuchten Webseiten und Servern, den individuellen Browser der betroffenen Person von anderen Internetbrowsern, die andere Cookies enthalten, zu unterscheiden. Ein bestimmter Internetbrowser kann über die eindeutige Cookie-ID wiedererkannt und identifiziert werden. Die Event-Software verwendet für die Anmeldung ein Session-Cookie:

`eveeno.com` – PHPSESSID (Session-ID)

Der Session-ID werden temporär die in die Felder des Anmeldeformulars eingegebenen Informationen zugeordnet. Temporäre Cookies werden spätestens gelöscht, nachdem Sie die Event-Software verlassen und Ihren Browser geschlossen haben.

Die Speicherung von oder der Zugriff auf Informationen in Ihrer Endeinrichtung erfolgt gemäß § 25 Abs. 2 Nr. 2 des Gesetzes über den Datenschutz und den Schutz der Privatsphäre in der Telekommunikation und bei Telemedien (TTDSG). Datenschutzrechtliche Rechtsgrundlage für die technisch erforderlichen Verarbeitungen zur Erfüllung der im öffentlichen Interesse liegenden Aufgabe, die Veranstaltung bedarfsgerecht zu planen und durchzuführen ist § 3 S. 1 Nr. 1 NDSG, Art. 6 Abs. 1 S. 1 Buchstabe e, Abs. 2 und 3 DSGVO iVm. § 3 Abs. 1 S. 1 Nr. 10 NHG.

3) Öffentliche Berichte über den Bachelor Infotag

Im Rahmen der Veranstaltung werden Bild- und Videoaufnahmen erstellt. Die Aufnahmen werden ggf. in den Social-Media-Auftritten der Universität, insbesondere auf YouTube, auf der Leuphana Webseite und Instagram veröffentlicht. Die Veröffentlichung ist für die Unterrichtung der Öffentlichkeit über die im öffentlichen Interesse liegenden Aufgaben der Hochschule, erforderlich. Die Rechtsgrundlage ist § 3 S. 1 Nr. 1 NDSG, Art. 6 Abs. 1 S. 1 Buchstabe e, Abs. 2 und 3 DSGVO iVm. § 3 Abs. 1 S. 1 Nr. 10 NHG. Bitte markieren Sie sich mit einem Aufkleber/Button, wenn Sie nicht fotografiert/gefilmt werden möchten. Wir werden die jeweiligen Bilder dann unverzüglich in der Post-Production löschen.

ALLGEMEINE INFORMATIONEN:

Auch wenn Sie von Ihren untenstehenden Rechten keinen Gebrauch machen, werden Ihre Daten bei uns nur so lange gespeichert, wie es für die oben genannten Zwecke erforderlich ist. Das gilt nicht, sofern abweichend davon ein längerer Speicher- oder Aufbewahrungszeitraum gesetzlich vorgeschrieben oder für die



Rechtsdurchsetzung innerhalb der gesetzlichen Verjährungsfristen erforderlich ist. Sofern Daten lediglich noch zu den vorgenannten Zwecken aufbewahrt werden, ist der Datenzugriff auf das dafür nötige Maß beschränkt.

Wir behalten Ihre Daten grundsätzlich für uns und stellen sie nur denjenigen Mitarbeitenden zur Verfügung, die sie für ihre Tätigkeit im Rahmen der Aufgabenerfüllung benötigen. Dies gilt nicht, wenn wir gesetzlich zu einer Weitergabe verpflichtet sind. Zudem behalten wir uns vor, einige dieser Tätigkeiten wie z.B. die Durchführung des Anmeldeverfahrens, die Multimediaproduktion und Teile der Durchführung durch Drittanbieter ausführen zu lassen, sofern diese hinreichende Garantien dafür bieten, dass geeignete technische und organisatorische Maßnahmen so durchgeführt werden, dass die Datenverarbeitung im Einklang mit den gesetzlichen Anforderungen erfolgt und den Schutz Ihrer Rechte gewährleistet. Die folgenden Drittanbieter werden von uns in Zusammenhang mit der Durchführung der Veranstaltung eingesetzt:

Eventmanagementsoftware und Anmeldeverfahren:

Eveeno, Andreas Bothe, Ellenbogen 8, 91056 Erlangen

Wir möchten Sie darüber informieren, dass die Bereitstellung Ihrer Daten weder gesetzlich noch vertraglich vorgeschrieben ist. Sofern Sie Ihre Daten nicht bereitstellen, hat dies für Sie zur Folge, dass Sie an der Veranstaltung nicht teilnehmen können.

Eine automatisierte Entscheidungsfindung einschließlich Profiling i.S.d. Art. 22 Abs. 1 und 4 DS-GVO findet nicht statt.

Ihr Recht auf Widerspruch gem. Art. 21 DSGVO:

Sie haben das Recht, aus Gründen, die sich aus Ihrer besonderen Situation ergeben, jederzeit gegen die Verarbeitung Sie betreffender personenbezogener Daten Widerspruch einzulegen.

In diesem Fall verarbeiten wir diese Daten nicht mehr, es sei denn, wir können zwingende schutzwürdige, Ihre Interessen, Rechte und Freiheiten überwiegende Gründe für die Verarbeitung nachweisen, oder die Verarbeitung dient der Geltendmachung, Ausübung oder Verteidigung von Rechtsansprüchen.

Soweit wir Ihre Daten verarbeiten, um Direktwerbung zu betreiben, haben Sie das Recht, jederzeit Widerspruch gegen die Verarbeitung Sie betreffender personenbezogener Daten zum Zwecke derartiger Werbung einzulegen, ohne dass es dafür einer Begründung bedarf. Wenn Sie der Verarbeitung für Zwecke der Direktwerbung widersprechen, werden die Daten nicht mehr für diese Zwecke verarbeitet.

IHRE WEITEREN RECHTE:

Sie haben das Recht, von uns **Auskunft** über die Verarbeitung Sie betreffender Daten zu verlangen. Dieses Auskunftsrecht umfasst neben einer Kopie der Daten auch die Zwecke der Datenverarbeitung, die Datenempfänger sowie die Speicherdauer.



Sollten unrichtige Daten verarbeitet werden, können Sie von uns unverzüglich die **Berichtigung** dieser Daten verlangen. Liegen die gesetzlichen Voraussetzungen nach Art. 17 bzw. 18 DS-GVO vor, steht Ihnen zudem grundsätzlich das Recht auf unverzügliche **Löschung** oder auf **Einschränkung der Verarbeitung** der Daten zu. Bitte beachten Sie, dass eine eingeschränkte Verarbeitung der Daten unter Umständen nicht möglich ist.

Soweit wir Ihre Daten im Rahmen der Vertragsanbahnung oder Vertragserfüllung verarbeiten, können Sie zudem unter den Voraussetzungen des Art. 20 DS-GVO von Ihrem Recht auf **Datenübertragbarkeit** Gebrauch machen.

Zur Ausübung Ihrer oben genannten Rechte wenden Sie sich bitte an:

Leuphana Universität Lüneburg
College
André Bader
Universitätsallee 1
21335 Lüneburg

andre.bader@leuphana.de

Bei weiteren Fragen berät Sie gerne unser Datenschutzbeauftragter.

Mit datenschutzrechtlichen Beschwerden wenden Sie sich bitte an eine Datenschutzbehörde Ihrer Wahl.

Unmittelbar für die Leuphana Universität Lüneburg zuständig ist:

Die Landesbeauftragte für den
Datenschutz Niedersachsen
Prinzenstraße 5
30159 Hannover.

E-Mail: poststelle@lfd.niedersachsen.de



PRIVACY NOTICE

COLLEGE OPEN DAY

Data protection is of particular concern to us. We process your personal data (hereinafter referred to as "data") in accordance with the legal requirements and would like to do this in a transparent manner. We would therefore like to briefly explain to you in the following data protection information which data we process and for what purposes and on what legal basis this is done. You will also receive information about contact persons and your rights in connection with data processing.

Name and contact details of the controller:

Leuphana Universität Lüneburg
represented by the President
Universitätsallee 1
21335 Lüneburg

Contact details of the data protection officer:

Leuphana Universität Lüneburg
- Datenschutzbeauftragter -
Universitätsallee 1
21335 Lüneburg

E-mail: dsb@leuphana.de

PURPOSES AND LEGAL BASES OF DATA PROCESSING:

1) Organisation of the event

We use your contact details (full name, e-mail address and citizenship) for the following activities: Organisation and registration as well as needs-based design and implementation of the event. We use your data as part of the registration and organisation of the College Open Day at Leuphana University Lüneburg with the help of the event software *eveno*. This data processing is carried out for the purpose of informing prospective students about the degree programme and offers at Leuphana University.

Data processing is necessary for the fulfilment of these tasks. The legal basis for this processing is Section 3 sentence 1 no. 1 Niedersächsisches Datenschutzgesetz (NDSG), Art. 6 para. 1 s. 1 letter e, para. 2 and 3 of the General Data Protection Regulation (GDPR) in conjunction with Section 3 (1) no. 10 Niedersächsisches Hochschulgesetz (NHG).

2) Registration online form *eveno*

We use your full name and e-mail address to contact you in order to carry out the registration process for the event and to allocate participants to groups as required using the *eveno* event software.

As soon as you visit our *eveno* event software registration form, the software saves so-called log files. This records your IP address, the date and time of the page access, the URL accessed, the URL you last visited



(referrer URL), the browser you are using and its version, the Internet service provider of the accessing system and the version of the operating system you are using. The processing serves the secure provision of an online registration form. The event software also uses cookies. Using cookies, users of this website can be provided with more user-friendly services that would not be possible without the setting of cookies. Cookies contain a so-called cookie ID. A cookie ID is a unique identifier of the cookie. It consists of a character string that allows websites and servers to be assigned to the specific Internet browser in which the cookie was stored. This enables the websites and servers visited to distinguish the individual browser of the data subject from other Internet browsers that contain other cookies. A specific Internet browser can be recognised and identified via the unique cookie ID. The event software uses a session cookie for registration:

eveno.com - PHPSESSID (Session-ID)

The information entered in the fields of the registration form is temporarily assigned to the session ID. Temporary cookies are deleted at the latest after you have left the event software and closed your browser.

The storage of or access to information in your terminal equipment is carried out in accordance with Section 25 para. 2 No. 2 Gesetz über den Datenschutz und den Schutz der Privatsphäre in der Telekommunikation und bei Telemedien (TTDSG). The legal basis under data protection law for the technically necessary processing to fulfil the task in the public interest of planning and implementing the event in line with requirements is Section 3 s. 1 no. 1 NDSG, Art. 6 para. 1 s. 1 letter e, para. 2 and 3 GDPR in conjunction with Section 3 para. 1 s. 1 no. 10 NHG.

3) Public reports on the College Open Day

Pictures and videos will be taken during the event. The recordings may be published on the university's social media accounts, in particular on YouTube, the Leuphana website and Instagram. Publication is necessary to inform the public about the university's tasks in the public interest. The legal basis is Section 3 s. 1 no. 1 NDSG, Art. 6 para. 1 s. 1 letter e, para. 2 and 3 GDPR in conjunction with Section 3 para. 1 s. 1 no. 10 NHG. Please mark yourself with a sticker/button if you do not wish to be photographed/filmed. We will then delete the respective images immediately in post-production.

GENERAL INFORMATION:

Even if you do not make use of your rights below, your data will only be stored by us for as long as is necessary for the above-mentioned purposes. This does not apply if a longer storage or retention period is required by law or is necessary for the enforcement of rights within the statutory limitation periods. If data is only stored for the aforementioned purposes, data access is limited to the extent necessary for this purpose.

We generally keep your data to ourselves and only make it available to those employees who need it for their work as part of the fulfilment of their duties. This does not apply if we are legally obliged to pass it on. In addition, we reserve the right to have some of these activities, such as the implementation of the registration procedure, multimedia production and parts of the implementation, carried out by third-party providers, provided that they offer sufficient guarantees that appropriate technical and organizational measures are implemented in such a way that data processing is carried out in accordance with legal requirements and



ensures the protection of your rights. The following third-party providers are used by us in connection with the organization of the event:

Event management software and registration process:

Eveeno, Andreas Bothe, Ellenbogen 8, 91056 Erlangen

We would like to inform you that the provision of your data is neither legally nor contractually required. If you do not provide your data, you will not be able to participate in the event.

Automated decision-making including profiling within the meaning of Art. 22 para. 1 and 4 GDPR does not take place.

Your right to object pursuant to Art. 21 GDPR:

You have the right to object, on grounds relating to your particular situation, at any time to processing of personal data concerning you.

In this case, we will no longer process this data unless we can demonstrate compelling legitimate grounds for the processing which override your interests, rights and freedoms, or the processing serves the establishment, exercise or defence of legal claims.

If we process your data for the purpose of direct marketing, you have the right to object at any time to the processing of personal data concerning you for the purpose of such marketing, without the need to state reasons. If you object to processing for direct marketing purposes, the data will no longer be processed for these purposes.

YOUR FURTHER RIGHTS:

You have the right to request **information** from us about the processing of data concerning you. In addition to a copy of the data, this right to information also includes the purposes of the data processing, the data recipients and the storage period.

If incorrect data is processed, you can demand that we **rectify** this data immediately. If the legal requirements according to Art. 17 or 18 GDPR are met, you also have the right to immediate **erasure** or **restriction of processing** of the data. Please note that it may not be possible to restrict the processing of data.

Insofar as we process your data in the context of contract initiation or fulfilment, you can also exercise your right to **data portability** under the conditions of Art. 20 GDPR.

To exercise your above-mentioned rights, please contact:



Leuphana Universität Lüneburg
College
André Bader
Universitätsallee 1
21335 Lüneburg

andre.bader@leuphana.de

If you have any further questions, our data protection officer will be happy to advise you.

If you have any data protection complaints, please contact a data protection authority of your choice.

Directly responsible for the Leuphana University Lüneburg:

Die Landesbeauftragte für den
Datenschutz Niedersachsen
Prinzenstraße 5
30159 Hannover

E-mail: poststelle@lfd.niedersachsen.de